

à l'Académie et Monseigneur procéda à sa bénédiction. La cérémonie se termina par le salut du T. S. Sacrement.

Après la cérémonie religieuse, S. G. Mgr l'Archevêque, S. G. Mgr Béliveau, Mgr Dugas et les autres membres du clergé reçurent les paroissiens et les amis de l'institution qui vinrent les saluer.

### SIMPLE OBSERVATION.

Dans une belle lettre qu'il vient d'adresser à l'*Univers*, pour l'encourager et le louer, S. G. Mgr l'Archevêque de Bourges écrit :

“ Depuis les temps déjà lointains de la fondation de l'*Univers*, la presse a grandement évolué. On veut aujourd'hui une information quotidienne rapide, variée et abondante. Là est le succès — parfois immense — des journaux populaires.

“ Faut-il pour cela renoncer à lire un journal plus avide d'enseignement que de nouvelles ? Nullement. Satisfaire sa curiosité n'est pas s'instruire et c'est bien à nourrir l'esprit que doit tendre tout journal soucieux d'influence religieuse et sociale.”

### LA SŒUR COADJUTRICE.

Rien ne m'édifie autant et n'est plus apte à me faire pratiquer l'humilité que d'observer la vie exemplaire de la Sœur Coadjutrice. Que de fruits délicieux cache un feuillage simple . . . ? Ainsi se cachent sous l'humble habit de la Sœur Coadjutrice des talents souvent remarquables, des dévouements sans bornes.

J'ai connu parmi ces humbles des artistes, des pianistes, des demoiselles élevées dans le luxe et le confort.

Ces femmes admirables poursuivent leur route, cachant leur nom, leurs vertus, leurs talents, et, soumises au devoir, elles n'ont d'autre but que de raffermir leur piété profonde en tournant leur âme et leur espoir vers le ciel. . . . Elles marchent d'un pas ferme dans la voie royale de la croix, et suivent le sentier que leur a tracé le Sauveur. . . . Ah ! puissent-elles servir d'exemple à notre fol orgeuil en nous faisant descendre dans l'humilité, où nous retrouverons notre *grandeur originelle*. Lorsque Notre-Seigneur est venu sur la terre, a-t-il choisi les riches et les savants ? Non, il a choisi les pauvres et les ignorants, et de ces hommes il a fait les plus savants du monde et les piliers de son Eglise, et surtout, de ces hommes, il a fait *ses amis*.

EUGÉNIE.

---

— M. l'abbé Osias Corbeil, ci-devant à De Laval, a été nommé vicaire à Sainte-Rose du Lac.